



## Information et Sensibilisation du public en République centrafricaine Calendrier d'activités – mai 2010

### Objectifs généraux :

- Sensibiliser la population centrafricaine sur le mandat, le rôle, le fonctionnement et les activités de la CPI
- S'assurer que les professionnels des médias centrafricains soient informés avec rapidité et exactitude de l'actualité judiciaire de la CPI, afin de rendre compte des développements auprès du grand public
- Préparer le lancement de la campagne intitulée "La CPI a besoin de vous ! Appel aux avocates africaines » en République centrafricaine
- Finaliser le recrutement du deuxième assistant chargé de la sensibilisation en République centrafricaine
- Finaliser la stratégie de communication concernant le procès Bemba
- Suivre avec attention la présentation par l'Université de Californie – Berkeley des résultats de l'enquête menée auprès de la population en RCA en novembre / décembre 2009 concernant la perception de la paix, de la justice et de la réconciliation

Activité	Date	Lieu	Résumé	Outils d'évaluation
<b>Distribution aux médias de la lettre d'information hebdomadaire produite par la Cour pénale internationale</b>	5 mai	Bangui	Envoi de la lettre d'information #32 « la CPI semaine après semaine » aux médias (TV, presse écrite, radios). <b>Environ 1000 personnes informées.</b>	- Liste de diffusion email
<b>Séminaire destiné aux élèves de la section judiciaire de l'ENAM (Ecole Nationale d'Administration et de</b>	6 mai	Amphithéâtre de l'ENAM, Bangui	- Accroître les connaissances et la compréhension des élèves de la section judiciaire de l'ENAM quant au mandat, au rôle, au fonctionnement de la CPI et quant aux situations	- Emargement de la liste de présence - Formulaire d'enregistrement des questions - Formulaire d'évaluation

Magistrature)			actuellement en cours. - Expliquer en détails l'affaire le Procureur c. Jean Pierre Bemba Gombo. - Distribution de kit d'information CPI. <b>70 participants.</b>	
Réunion de consultation avec l'ONG AFJC (Association des Femmes Juristes Centrafricaines)	10 mai	Bangui	Rencontre entre l'unité de la sensibilisation de la CPI et le Bureau de l'AFJC pour discuter de la possibilité de lancer en partenariat la campagne de communication intitulée "La CPI a besoin de vous ! Appel aux avocates africaines », et élaborer le plan d'action. <b>3 participantes.</b>	Lancement de la campagne en RCA le 23 juin 2010, en partenariat avec l'AFJC
Réunion de consultation avec l'ONG Internews, travaillant dans le domaine du renforcement des capacités des médias centrafricains	12 mai	Bangui	Prise de contacts CPI/Internews ; échange d'information concernant la mission de l'unité de la sensibilisation de la CPI basée à Bangui et le projet Internews qui sera mis en œuvre en RCA. <b>2 participants.</b>	N/A
Interview en Français	17 mai	Bangui	Interview réalisée par la radio ESCA portant sur le fonctionnement de la CPI, l'affaire <i>Le Procureur c. Jean-Pierre Bemba Gombo</i> et la situation en République du Kenya. Cette interview a fait l'objet de 6 diffusions dans la semaine du 17 au 23 mai. <b>Environ 8000 personnes informées.</b>	- Diffusions de l'interview sur les ondes de la radio ESCA - Enregistrement de l'interview disponible sur support CD au bureau CPI

<b>Distribution aux médias de la lettre d'information hebdomadaire produite par la Cour pénale internationale</b>	18 mai	Bangui	Envoi de la lettre d'information #34 « la CPI semaine après semaine » aux médias (TV, presse écrite, radios).  <b>Environ 1000 personnes informées.</b>	- Liste de diffusion email
<b>Réunion d'information avec les ONG œuvrant dans le domaine de la promotion, de la protection et de la défense des droits de l'Homme, les associations de victimes et les groupes de femmes</b>	19 mai	Bangui	- Réunion d'information CPI/ONG. L'agenda a porté sur les activités de sensibilisation de la CPI réalisées à l'intérieur du territoire de la République centrafricaine, sur les différentes situations en cours devant la CPI, sur l'affaire <i>Le Procureur c. Jean-Pierre Bemba Gombo</i> (notamment sur la conférence de mise en état du 27 avril dernier, concernant l'exception d'irrecevabilité soulevée par la Défense) - Remise du rapport 2009 sur les activités d'information et de sensibilisation (version française) sur support CD à chacune des ONG présentes. <b>17 participants.</b>	- Emargement de la liste de présence - Formulaire d'enregistrement des questions
<b>Arrivée du deuxième assistant chargé de la sensibilisation en République centrafricaine</b>	24 mai	Bangui	L'unité de la sensibilisation en RCA est désormais composée de trois personnes : une coordinatrice et deux assistants.	N/A

<b>Réunion de consultation avec le Ministère de la Justice de la République centrafricaine</b>	25 mai	Bangui	<p>Rencontre avec le Directeur de Cabinet du Ministère de la Justice :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- pour échanger quant à la stratégie de communication portant sur le procès Bemba afin d'assurer la publicité des procédures judiciaires en RCA</li> <li>- Pour évaluer la possibilité d'organiser différents séminaires portant sur la CPI destinés au corps judiciaire.</li> </ul> <p><b>3 participants.</b></p>	Finalisation de la stratégie de communication portant sur le procès Bemba ; séminaires portant sur la CPI destinés au corps judiciaire organisés prochainement
<b>Présentation par l'Université de Californie – Berkeley des résultats de l'enquête menée auprès de la population en RCA en novembre / décembre 2009 concernant la perception de la paix, de la justice et de la réconciliation</b>	26 mai 27 mai	Bangui	La coordinatrice chargée de la sensibilisation en RCA a pris part aux deux sessions de restitution organisées par l'Université de Californie – Berkeley à destination des ONG. Ces présentations portaient sur les résultats de l'enquête menée auprès de la population en RCA en novembre / décembre 2009 concernant la perception de la paix, de la justice et de la réconciliation	Ajustement du plan d'action de sensibilisation de la CPI en RCA sur la base des recommandations formulées par l'Université de Californie – Berkeley
<b>Réunion de consultation avec différents partenaires travaillant dans le domaine de la justice</b>	28 mai	Bangui	Réunion de consultation sur le thème de la justice transitionnelle en RCA, organisée à l'initiative de l'Association Centrafricaine pour les Nations Unies (ACANU) (la	Prise de contact entre les différents acteurs. Une séance de travail élargi doit être organisée durant le 3ème trimestre 2010

<b>transitionnelle</b>			<p>CPI ayant prêté ses locaux pour l'organisation de cette réunion). Cette réunion a rassemblé des représentants de l'ACANU, de l'Université de Californie-Berkeley, de la section Droits de l'Homme du BINUCA, du PRED (projet pour le Renforcement de l'Etat de Droit), et de l'unité de la sensibilisation de la CPI.</p> <p><b>6 participants.</b></p>	
<b>Information de la population centrafricaine concernant l'ouverture de la conférence de révision du Statut de Rome, a Kampala - Ouganda</b>	31 mai	Bangui	<p>Envoi de l'éditorial du Président de la CPI, Monsieur le Juge Sang-Hyun Song, intitulé « La Conférence de révision dessinera le futur de la justice pénale internationale » aux médias (TV, presse écrite, radios).</p> <p><b>Environ 1000 personnes informées.</b></p>	- Liste de diffusion email